
駒西小だより  
げんき・あいさつ・やるき いっぱい 

令和２年１２月１日発行  第９号 

 ホームページ掲載中 

学校教育目標    

○心豊かな子（徳育） 

  児童数 家庭数 ○健康な子（体育） 

  ５２３名 ３９６ ○考える子（知育） 

「頑張りました 読書月間」 

－ 読書から広がる、知と徳の学び －    
子供たちが懸命に取り組んだ読書月間が、昨日終わりました。友達に本を薦める「読書郵便」や、

様々な本を読んでマスを埋めていく「読書ビンゴ」など、１か月間、子供たちは意欲的に本に親し

みました。ご家庭においても、お子様の読書をご支援いただきありがとうございました。 

ある日、校長の下に２通の「読書郵便」が届きました。６年生の女の子と男の子からです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 友達だけでなく、校長にまで本を紹介してくれた二人は、とても心優しい児童です。久しぶりに

童心に返り、児童書を読みました。小学校時代に本校の図書室で本を読んだことを思い出しました。 

 また、１１月は、毎日のように子供たちが校長室にやってきました。「校長先生、読書ビンゴ完

成しました。」笑顔いっぱいにビンゴカードを見せてくれます。「おめでとう。よく頑張ったね。合

格です。」と、校長は賞状を渡しました。更に、素晴らしい取組がありました。それは、上級生か

ら下級生への本の紹介です。感染症予防のため、異年齢の交流が少なくなっている中でも、対策を

講じながら心のつながりが深められています。とても良い読書月間でした。 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長先生へ 

 私がお薦めするのは、「十年屋」～時の魔法は

いかがでしょう？～という本です。 

 この本は、忘れられない思い出を預かってくれ

るお店のお話です。魔法の力でお話が進んでいく

のがすごく面白いので、時間があるときにぜひ 

読んでみてください。     ６年〇〇より 

〇〇さんへ 

 「十年屋」読みました。話に吸い込まれ一気

に読みました。「心があたたかくなる話」「自分

のごうまんさが自分を不幸にする話」など、す

ごく考えさせられる話がたくさんありました。

自分の生き方は自分で決めることの大切さを感

じました。どうもありがとう。 校長先生より 

〇〇くんへ 

 本を紹介してくれてありがとう。図書室で本を

探しました。〇〇くんが紹介してくれた本は貸し

出し中だったので、同じシリーズのシーズン３を

読みました。昔話の裏側には、知らなかったこと

がたくさんあり、驚きました。作者の想像力は、

すごいと思いました。     校長先生より 

校長先生へ 

 ぼくがお薦めするのは、「昔話法廷」という本

です。 

 この本は、昔話をもとにした裁判のお話です。 

お話には、「赤ずきん」や「三匹の子ぶた」など

があります。「赤ずきんは罪を問われるのか」続

きは、ぜひ読んでください。  ６年〇〇より 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

１２月の行事予定 
２日（水） 委員会 ２２日（火） ４時間 給食 １３時３０分下校 

学校応援団落ち葉清掃(９時～１０時) 

８日（火） 学校応援団落ち葉清掃(９時～１０時) ２３日（水） ４時間 給食 １３時３０分下校 

さわやか相談員・スクールカウンセラー来校 ９日（水） さわやか相談員来校 

１０日（木） 持久走記録会 ２４日（木） ４時間 給食終了 １３時３０分下校 

１７日（木） 耳鼻科検診(１・３・５年生) ２５日（金） ３時間 １１時３５分下校 

２１日（月） ４時間 給食 １３時３０分下校 ２８日（月） ３時間 終業式 １１時３５分下校 

※８日、２２日に学校周辺の落ち葉清掃を行います。可能であれば、保護者の皆様のご協力をお願いします。 

【１月の主な予定】 

  ６日(水) ３時間 始業式 １１時３５分下校   ※９日(土) 土曜授業は、中止となりました。２月 

  ７日(木) ３時間 １１時３５分下校        ２０日(土)も中止です。詳しくは、本日、配布の 

  ８日(金) ５時間 給食開始 １４時３０分下校   通知をご覧ください。 

   

自分の歯を知る「歯科健診」 
 コロナ禍のため、春の定期健康診断を秋に実施し

ました。駒西小学校は、歯の健康を大切にしていま

す。養護教諭が中心となり、歯の学習進めています。  

 保護者の皆様には、家庭でのご支援をいただいて

います。今後ともよろしくお願いいたします。 

第２回学校運営協議会 
 １１月２５日(水)、２回目の学校運営協議会が開催

されました。今回は、委員の皆様に子供たちの学習

の様子を１時間参観していただきました。密を避け

るため個々での参観です。委員さんに手を振る子供、

自分の活動をアピールする子供、みんな張り切って

いました。委員さんは、それに笑顔で応えてくださ

います。その後は、多目的室において、ご意見、ご

感想をいただきながら協議をしました。いくつかご

紹介させていただきます。 

・子供たちがとても集中し落ち着いて学習に取り組 

んでいた。素晴らしい。先生方の日頃の学級経営 

によって学ぶ基盤ができているように思う。 

・こすもす学級の児童が、通常学級と同じように集 

中して頑張っていた。授業も丁寧に進められてい 

た。子供たちがとても伸びている。 

・校内の掲示が素晴らしい。特に、「こころのより道」 

には、感銘を受けた。子供たちの心を豊かにする 

とても良い掲示である。また、各学級の教室掲示 

や廊下掲示にも、多くの工夫が見られた。 

・６年生が学校の手本となっていることがわかる。 

・あらゆるところで感染症予防対策がなされている 

ことに驚いた。先生方のご苦労は多いことと感じ 

た。そのおかげで子供たちの安全が守られている。 

・休んでいる児童が少ない。家庭、学校において、 

健康管理が進められているのだと思った。 

 

 

PTA広報誌に感謝 
 先月、PTA 広報誌特別号が配布されました。PTA

本部役員の皆様による愛情いっぱいの手作り広報誌

です。手に取る子供たちに笑顔があふれていました。

行事や参観がない中、子供たちの活 

動の様子をたくさん掲載していただ 

きました。あたたかなお取り組みに 

深く感謝申し上げます。 

 

５・６年生合同体育 
 学校では、各学年が工夫して学年行事や学級活動

に取り組み、子供たちの意欲や成就感を高めていま

す。１１月２０日(金)には、５・６年生による合同体

育が実施されました。リレー、 

長縄跳びなどの運動を通して、 

６年生が５年生に多くのこと 

を伝えてくれました。 

 


